

Rencontre avec la ministre déléguée à l'insertion professionnelle



Brigitte KLINKERT, ministre déléguée auprès de la ministre du travail, de l'emploi et de l'insertion, chargée de l'insertion, était de passage dans le Gers, jeudi 16 septembre, à la rencontre d'entreprises dynamiques de notre territoire qui jouent le jeu de l'insertion professionnelle. Après un passage à Auch par la régie de quartier « Garros Services » puis au sein des locaux de la « Cant'Auch », elle a fait une halte à Marciac pour découvrir les nouveaux locaux de la légumerie « Terra Alter Gascogne ».

À cette occasion, Christian Cardona, 1^{er} Vice-président de la Chambre d'agriculture du Gers, a pu s'entretenir avec la ministre et évoquer avec elle les difficultés liées à l'emploi que connaît le monde agricole. Dans le Gers, ce sont plus de 24 % des exploitations qui ont recours à des salariés, qu'ils soient permanents ou saisonniers, et il est de plus en plus difficile de recruter de la main d'œuvre qualifiée pour répondre à des besoins croissants.

Ces difficultés se font également sentir dans le secteur de l'apprentissage où les jeunes en parcours d'alternance font défaut, il y a, à l'heure actuelle plus de maître d'apprentissage que d'apprentis ! La sonnette d'alarme a été tirée et des pistes de réflexion ont été proposées à la Ministre.